



みさすて、はじまります。

今月から始まりました、この「みさとってすてきだねプラス（通称みさすてプラス）」は、広報みさとのコーナー、「地域おこし協力隊の美里ってすてきだね」の拡大版です！毎号、地域おこし協力隊員である4人の活動報告などを発信していく予定です。よろしくお願ひします!!

まちこを世界に。 高尾成洋



美里町の皆さん、お世話になっております。高尾成洋（たかおりひろ）です。4月に愛知県瀬戸市から美里町にやってきました。宮城はおろか、東北が初めてなので不安もありましたが、今では何とか生活にも慣れて不自由なく過ごせています。趣味はドライブで、週末は基本的に車でどこかに出かけています。僕の愛車はND型のマツダロードスターでして、とにかくかっこいい車です。美里町ではトヨタ86とダイハツコペン、ホンダS660などのスポーツカーを多く見かける印象です。これらも非常に好きな車ですので見かけるたびに興奮してしまいます。最近、家の近くでBNR32スカイラインGTRを見かけて気を失いそうになるぐらい興奮してしまいました。GTRは永遠のあこがれです。そんなイカした車が多い美里町で、いくつか車好きが集まるイベントを企画出来たらなあとひそかに思っています。

普段の業務内容は、美里町公認キャラクターであり、美里町のアイドルであり、美里町民の友である「みさとまちこちゃん」の普及活動です。町内外の皆様にみさとまちこちゃんのかわいさを伝えるべく日々様々な活動をしております。具体的には、まちこちゃん公式Twitterの運営、イベントにまちこちゃんを登場させるお手伝い、まちこちゃん関連をはじめとしたデザイン作成などを行ってきました。これからはもっとまちこちゃんに親しみを持つもらうためにグッズの企画により力を入れていきたいと思っています。

町内外のさまざまなイベントにまちこちゃんと参加しました！横で見ていて改めてまちこちゃんのかわいさに驚くとともに、こどもたちにとても人気なのだなと感じました。会いに来てくれた方々、ほんとうにありがとうございました！

5月29日におこなわれた「くつてみら in 美里」にてこどもたちと触れ合うまちこちゃん ➔



惜しくもお蔵入りとなった躍動感あふれるようせいちゃん

6月11日に行われた「生き生き田園フェスティバル」でまちこちゃんに会いに来てくれた人に配られたまちこちゃんステッカーを製作しました。こちらは予定枚数がすぐになくなってしまうほどの人気っぷりでした！ありがとうございました！！



完成了もの

どうも、志賀町出身の大村です。

ただいま、美里町。



美里町の皆さん、いつも大変お世話になっております。大村昇です。僕は美里（旧小牛田町）の出身でして、不動堂小学校・中学校を卒業しました。協力隊で唯一の地元出身です。小学1年生から大学4年生までの学生時代を志賀町の実家で暮らし、その後は就職と共に一人暮らしをスタートさせ、社会人8年目を迎えた今年、満を辞してUターンして参りました。久しぶりに暮らす美里町ですが、やはり地元ということで落ち着きますね。学生時代から相変わらず、ジョイフル宮城小牛田店を頻繁に利用しています。おすすめのメニューは、やっぱり「ジョイフル塩唐揚げ定食」です。よろしくお願ひいたします。

いつも何してんの？

さて、僕は今「町のプロモーション」という業務に取り組んでいます。具体的には、前職ライターだった経験を活かして町の人やイベントを取材・発信したり（いつも取材にご協力いただきありがとうございます）、町の関係人口を生み出すべくわゆる移住・定住促進活動を考えて実践したり。おもに美里のことを町内外の人へ伝える、みたいな役割を担わせてもらっています。ざっくりですけど。その質を高めるために、今は取材・発信しながら「町を知る」という段階もあります。



美里に大学をつくりたい

そして、これから美里で成し遂げたいことを紹介させてください。ズバリ、大学を作りたいです。と言っても、ほんとにガチガチの学費を取るようなものではなく、目指すのは町全体をキャンパス（学びの場）とした、人が学ぶいわゆる「まちの大学」。全国的に事例があり、気仙沼市の『ぬま大学』や角田市の『かく大學』など県内にも実践している自治体が見られます。地域で集まった仲間と共に課題解決や自己実現に取り組むことで、当人にとってその地域が特別な場所になること、あるいは挑戦するキラキラとした大人たちが集まることで、「人」を美里町の新たな魅力にしたいと考えています。

とまあ、ややこしいことを書きましたが、要は「賑やかな人が集まる仕組み」を作りたいんですね。小牛田駅は立派なのに、駅前にちょっとコーヒー屋やお酒を飲んだり、ワークショップを開いたりPCを広げて作業したりする場所がありません。これは非常にもったいないというか、もしそういった空間があれば、きっと僕なら利用すると思うんです。だから今後の目標は、人が集まる仕組みづくりを実現すること。そのひとつがまちに大学を作ることであり、あと興味があるカフェやコワーキングスペースの設立もあります。そしてなんとか「人」を美里の魅力にできるよう、ひとつひとつ積み上げていきたいと思います。



ぬま大学▲



かく大學▲



4月

美里の協力隊“一期生”として着任して、町長といっしょに。なんでこういうとき、ガツツポーズするんでしょうね。往々にして、人は。



5月

田植え体験や「食ってみら in 美里」などにも参加した5月は、千葉県の市町村アカデミーで行われた初任者研修にも行ってきました。

食の豊かさに感動！本間杏奈



本間杏奈

山形県庄内町出身。

東北芸術工科大学デザイン工学部企画構想学科卒業。仙台市で2年間、パッケージの会社に勤める。その後、美里町に移住。町の地場産品を盛り上げる活動をするため、現在は知るところから活動中。

趣味は音楽、お笑い、YouTube、ピザ。



花いっぱい事業(小牛田駅前)に参加しました。

小牛田駅前商店会、藤ヶ崎町内会がおこなっている花の植え替え作業に参加しました。2日間に渡って、小牛田駅前から、町道藤ヶ崎通線にある花壇に植栽しました。5月に植えたお花は、現在もきれいに咲いています。小牛田駅前にお越しの際は、ご覧ください！

みやぎ総合家畜市場の見学に行きました。



実際にせりの様子を見学しました。場内には、多くの子牛が集まり、これだけの牛を見たことがなかったので、迫力に感心しました。

都農園さんで梅干し作りの一部を体験しました。

町内で漬け物や梅干しを作っている都農園さんに伺いました。畑の様子や作業の仕方、加工品ができるまでの工程などを教えていただきました。お母さんたちが集まって、手間暇かけて商品を製造していました。

花野果市場で販売されているので、ぜひお手に取ってみてください！

仙台・宮城の魅力を再発見イベント！に参加しました。



イオンモール新利府に、県内のご当地キャラクターが集まりました。みさとまちこちゃんと一緒に、えきフェス MISATO の告知を行いました。



6月

「田園フェスティバル」にて。4人で手を合わせるポーズにハマっている…といふか、これしかレパートリーがありません。誰かアイディアをください。



7月

美里町婦人会の防災研修に同行させてもらい、山形県最上町のコワーキングスペース「une」にも行ってきました。とても楽しそうな写真ですね。

#薔薇のある暮らし 武田莉愛



こんにちは。今年度4月から美里町地域おこし協力隊として着任しました武田莉愛（たけだまりあ）です。出身はおとなりの宮城県大崎市古川です。生まれも育ちも宮城県で、のんびりゆったりとした暮らしが大好きです。去年までは、宮城大学でまちづくりについて専攻し、大学の授業の一環で美里町のでんえん土田畠村や野の風を訪問したこともありました。そして今こうやって美里町で活動していることがどこか不思議で、「もしかしてあの時から美里町と運命的な繋がりがあったのかな…？」と勝手に感じたりしています（笑）。私のミッションは町のプロモーションで、主に「町花であるバラのPR」「インスタグラムでの町の魅力発信」を担当しています。これからどうぞよろしくお願いします。

5月24日ラジオ番組「BEVI ッとみさと」スタート

昨年6月から、「おおさきFM放送」でラジオパーソナリティーとして活動していた経験から、美里町のラジオ番組「BEVI ッとみさと」がスタートしました。ラジオ番組では、美里町で見つけたビビッときた魅力を発信する番組として町のおすすめスポットや、地域おこし協力隊としての活動内容についてお話ししています。放送時間は毎週火曜日のお昼 12:05~。周波数は83.5MHzです。



6月27日南郷高校の皆さんと花植え作業

南郷高校産業技術科4名の生徒さんと一緒に南郷エリアの花野果市場と野の風の花壇に花植えをしました。南郷高校では「フラワーサービスプロジェクト」という活動を通して町内外の花壇に花植え作業を行っているそうです。

7月15日バラ染め体験

南郷の和多田沼地域の柴山園芸さんのバラを活用して、バラの染液を作りました。当日は柴山さんの元を訪問し、バラの花びらを摘み取させていただき、その後以前町内でバラ染めをされていた忽那さんから染液作りの方法を教えていただきました。バラのいい香りに囲まれながら花びらの柔らかい感触に触れ、いちご狩りのような気持ちでお花を摘みました。お花に囲まれるとどこか自然と癒されちゃうことってありますよね（笑）。そして、駅東地域交流センターにて忽那さんと協力隊4名でバラ染め体験をしました。6月に作ったバラの染液を使って色鮮やかなピンクはもちろん、薄い山吹色や緑色など男性でも使えるような色味も作ることができました。今後はこの染液を使った商品開発や町花PRに向けて動いていきたいです。



私たち美里町地域おこし協力隊は SNSやラジオにて日々の活動を発信しています！

ぜひこちらのQRコードからチェックしてみてください！

- Facebook
「宮城県美里町地域おこし協力隊」
- Instagram
「BEVI(@bevi_misatotown)」
- Twitter
「みさとまちこちゃん公式」
- note
「みさと新報」
- ラジオ番組
「BEVI ッとみさと」



この冊子のどこかにまちこちゃんのおともだちの「バラのようせいちゃん」が隠れているよ。探してみてね。→



[発行]

美里町（まちづくり推進課）

[制作・編集]

美里町地域おこし協力隊

〒987-8602

宮城県遠田郡美里町北浦字駒米
13番地

TEL 0229-33-2180